

KIBI LIFE

吉備国際大学同窓会会報誌

平成29年度 第24回 吉備国際大学同窓会 定期総会のご案内 in岡山

Vol. 18

2017 OCTOBER

日時 平成29年11月25日(土) 開会 17:15
会場 SPORTS CAFE 12
 岡山市北区幸町7-20アクタビル4階
 岡山駅から徒歩10分
会費 2,000円 当日お支払い下さい。
次第 17:00 受付開始
 17:15 総会
 18:00 懇親会
 20:00 閉会
出欠 同封の返信用ハガキにより11月13日(月)までにご回答くださいますよう、ご案内申し上げます。



Contents

- 同窓会会長あいさつ
- 学長あいさつ
- 新任の教職員へインタビュー
- 大学トピックス
南あわじ志知キャンパス
高梁キャンパス 岡山キャンパス
- 活躍する現役生・部活動編
- 活躍する卒業生
- 学祭50周年
- 変わる高梁市の風景
- 通信教育のご紹介
- 事務局だより
平成27年度期 決算報告書
平成28年同窓会役員紹介
編集後記



飲み会感覚で、お気軽に
ご参加ください!



同窓会員の皆様には、ますますご健勝にてご活躍のこととお喜び申し上げます。平素は、同窓会活動にご理解とご協力をいただきまして感謝申し上げます。

この春、平成25年に新設された淡路島の地域創成農学部へ4年ぶりに訪問する事が出来ました。当時、竣工式典へ参加させて頂いた事が昨日のように感じられ、さらに充実した南あわじ市の環境と大学の設備に改めて感動しました。また、南あわじ市民の方々と大学との一体感も感じる大変良い機会となりました。来春には農学部醸造学科も開設予定です。地域創生農学部が農学部と名称変更となり、新農学部が新たに日本の農業、淡路島、大学の発展に寄与すると期待しています。

昨秋、岡山市内で開催された同窓会定期総会に参加させて頂きました。総会も大変盛り上がり、懐かしい顔触れと大変楽しい時間を過ごせました。関係者の皆様方には大変お世話になりました。遅くなりましたが、御礼申し上げます。

以前、書かせて頂きましたが、改めて大学同窓会に参加し感じたので書かせて頂きます。大学関係者の皆様や同窓生の皆様と話す中で一番感じた事、それはやはり『縁』という事です。日々の社会活動の中で色々な人と巡り会う訳ですが、その中で何かの『縁』があると、本当にうれしくなるものです。その『縁』によって色々な広がりが出てくる可能性があります。それがさらに『同窓』という『縁』であれば、さらなる親しみを感ずる事があるという事です。同窓会はこの『縁』をもっともつと広げていき、同窓生の皆様にとって有意義な会にして同窓会を活性化していく所存です。とはいっても、同窓生の皆様のご協力なしには同窓会は広がっていきません。今秋の定期総会や懇親会、支部会に是非とも皆様に参加して頂き、この『縁』を広げて行きましょう。

最初にも案内しましたが、来春には新しい学科「農学部醸造学科」が淡路キャンパスに開設されます。同窓生の皆様も、益々盛り上がる大学とともに、同窓会を盛り上げていきましょう。

今後とも皆様の同窓会活動へのご理解・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



同窓会会長
中塚 敬
(産業社会学科 平成6年卒)



眞山 滋志

吉備国際大学
第7代学長

ご挨拶

吉備国際大学同窓会の皆様には、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は同窓会ならびに母校に對しまして、多大のご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、本学の母体である学校法人順正学園は、昨年、創立50周年を迎えたところですが、平成2年に高梁市に開学した吉備国際大学も、早いもので、間もなく開学30周年を迎えることとなります。平成28年度末には、南あわじ志知キャンパスの地域創成農学部から初めての卒業生を送り出し、現在の同窓生の総数は、14,835名となっております。また、本年度は岡山キャンパスの外国語学部第1期生が卒業する予定であり、高梁キャンパスに加えて、南あわじ志知キャンパス、岡山キャンパスにも同窓会が誕生し、益々発展していくことを大変嬉しく思っております。

ここで、本学の学部学科構成について簡単に報告させていただきます。来年度には、農学部（地域創成農学部から学部名称変更）に醸造学科を新設することになっておりますので、以下の6学部12学科および1通信教育課程、さらに、通学生及び通信制の大学院修士課程、博士（前期）課程、博士（後期）課程を擁する総合大学として教育研究を推進して参ります。

【高梁キャンパス】
社会科学部（経営社会科学科・スポーツ社会科学科）
保健医療福祉学部（看護学科・理学療法学科・作業療法学科・社会福祉学科）
心理学部（心理学科・子ども発達教育学科）
アニメーション文化学部（アニメーション文化学科）

通信教育部 心理学部（子ども発達教育学科）
【南あわじ志知キャンパス】
農学部（地域創成農学部・醸造学科）
【岡山キャンパス】
外国語学部（外国学科）

また、平成25年度～29年度の文部科学省「地（知）の拠点整備事業（大学COE事業）」に地域の拠点大学として採択され、地域の学術の中心として高い評価を受け、教職員一同、地域社会の創成に実践的に役立つ人材の養成を目指して全力で取り組んでおります。

皆様には是非一度、本学のホームページを開いていただき、母校の多彩な教育研究プログラムをご覧いただき、また、機会がございましたら、是非、友人・知人の方々にも紹介していただければ幸甚に存じます。

「吉備国際大学学生奨学金寄付金」の設立とご協力をお願い

皆様におかれましては既に承知のことと存じますが、現在の少子高齢化が進む社会情勢の中で、大学は学生の確保に備えた果敢な対応が必要な局面にあります。本学も決して例外ではなく、キラリと光る魅力ある学部学科の教育内容と学修環境の提供こそ必須と考えており、教職員は、学生納付金以外の公的資金、科学研究費、産学連携による共同研究費や各種奨学金等の外部資金の獲得に励んでおります。この他、国公立大を含む多くの大学では、同窓会による教育研究支援基金制度が設けられております。

この様な情勢の中で、今後も吉備国際大学の建学の理念に基づき、社会に有為な人材を一人でも多く継続的に養成することを目的として、社会の中でリーダーとして活躍できる特に優秀な学生の育成に資することを目的として、「吉備国際大学学生奨学金寄付金」を設立することいたしました。皆様には、本趣旨へのご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。今後とも、教職員一同、一人でも多くの人材を養成すべく邁進して参りますので、倍旧のお力添えをいただきますようお願い申し上げます。

終わりにあたり、皆様には、相互の協働により会員一人ひとりの社会的向上に繋がる親睦と交流の輪が広がることを祈念しております。母校は、いつでも皆様にご門戸を開いておりますので、何なりとお気軽にお問い合わせください。皆様のご健康とご活躍をお祈りいたしましてご挨拶いたします。

新任の教職員へインタビュー「高梁に帰還しました」

Interview



高原 皓全

社会科学部スポーツ社会学科 講師

学位、資格等：博士（健康科学）、健康運動指導士
2006年：社会福祉学部健康スポーツ福祉学科卒業

この4月から社会科学部スポーツ社会学科に着任いたしました高原皓全と申します。私は、2006年3月に吉備国際大学社会福祉学部健康スポーツ福祉学科を卒業し、その後他大学大学院で体育学、健康科学について学びました。大学院修了後は人間総合科学大学（埼玉県）で教員として5年間勤務し、本年度4月、11年ぶりに母校に戻ってまいりました。スポーツ社会学科では解剖学、運動処方、体力学、内科学一般、体力学演習などの授業を担当しています。スポーツ社会科学の学生の多くは、運動の指導者を将来の仕事として考えており、学生たちが将来の現場で役に立つ知識・技術の習得のお手伝いをさせていたただいております。

人体は加齢とともに老化します。しかしながら、生理的老化と病的老化は全く異なり、これらの老化現象は身体活動の適・不適によって明暗を分けます。生理的老化は花咲ける老化、つまり健康的老化と表現でき、病的老化は生活習慣病、つまり肥満等により病気を起こす可能性の高い状態と表現できます。適切な運動強度と時間を要していれば、1週間に1回の運動実施でさえも生活習慣病のリスクファクターを減少させるというエビデンスがあります。私は講義を通して病的老化が運動不足によって生じる可能性を理解させ、科学的知見に基づいた適切な運動が行われれば、花咲ける老化

に結び付けることができることを学生が理解できるように取り組んでいます。科学的根拠に裏付けられた知識と技術を持った人材を1人でも多く社会に輩出できるように日々努力したいと思っております。今後とも何卒よろしくお願いたします。



清水 菜月

保健医療福祉学部 看護学科 助教

2014年3月 保健医療福祉学部看護学科卒業

初めまして、私は吉備国際大学保健医療福祉学部看護学科を卒業したのち、大阪府で高校教諭をしていました。2017年4月より看護学科に戻ってきました。現在は、保健医療福祉学部看護学科に所属し主に教職関係の授業の担当をしています。

学生時代は、見たこともない大きな虫や夏の暑さ、冬の寒さに驚きましたが、私の大学での4年間は先生方に助けられ、友人と一緒で勉強や実習を乗り越えた素敵な4年間です。今回、このような形で大学に戻ってくる事ができたことを本当に幸せに思います。「出会いは奇跡。縁を大事にすることは財産になる」という言葉は本当だったのだな、と心から感じています。これからも、学生のもつ能力を大事に育て、社会貢献できる人材の養成に努めていきたいと思っておりますので、よろしくお願致します。

市役所や備中高梁駅も建て替えられ、自然だけではないオシャレな街並みとなっております。皆さんも懐かしい高梁の街へ是非、戻って来てみてください。

2018年4月 南あわじ志知キャンパスに 醸造学科開設!!

吉備国際大学では、2018年4月、南あわじ志知キャンパスに醸造学科を新設いたします。また、これに伴い、学部名が地域創成農学部から農学部へと変更されます。

醸造学科では、醸造・発酵といった食品の「科学」について、基本的な知識と技術を広く身につけます。味噌や醤油、酒など、伝統的な醸造・発酵食品などの技術をさらに進化させ、今までにない醸造関連食品の創出や食文化への応用などを通して、地域社会をはじめとした日本国内、そして国際社会に貢献できる人材を育成します。

皆様のまわりで、少しでも興味のある方がいらっしやいましたら、ご案内下さいますようお願いいたします。

醸造学科の特色

- 醸造学科の特色
- 醸造学科の学び
- 醸造学科の施設
- 醸造学科の卒業生

吉備国際大学 農学部

醸造学科の学び

醸造学科の施設

醸造学科の卒業生

同窓会

関西支部会を開催します

2013年に開設した「南あわじ志知キャンパス」を会場に、左記の日時で同窓会関西支部会を開催します。当日は、同キャンパスにて、学園祭「第2回くうみ祭」を開催しております。学園祭を楽しみながらの同窓会です。この機会に、卒業生の皆さまもぜひ、南あわじへお越しください。駐車場も多数ございますので、お車での来場も可能です。

日時：11月11日（土） 正午
場所：南あわじ志知キャンパス
（兵庫県南あわじ市志知佐礼尾370-1）
電話：0799-4214700

【アクセス方法】
クルマ：神戸淡路鳴門自動車道「西淡三原IC」から5分
バス：神戸「三ノ宮」駅から高速バス「福良」行き「陸の港西淡」下車、徒歩10分

アクセスマップ



「地域創成農学部」

初めての卒業生を輩出

地域創成農学部の学び舎である南あわじ志知キャンパスから、このたび初めての卒業生を輩出しました。4年前に入學した1期生は、9割を超える学生が淡路島の島外から集まって来ましたが、当初は不慣れだった淡路島での生活も、月日の経過とともに慣れていき、大勢の学生が実習やアルバイトなどで南あわじ市民の方々と接点を持ち、こうした関わりが、学生自身の大きな成長の糧となりました。

こうして卒業生51人全員の就職・進学が決定し、その中でも13人もの学生が淡路島内への就職・進学を果たしました。

南あわじ志知キャンパスを巣立った卒業生が、これから先輩卒業生の皆さまと関わりを持っていきます。どうか今後ともご指導・ご鞭撻のほど賜りますようお願いいたします。



南あわじ志知キャンパス 第2回学園祭開催します!

開設5年目を迎えた吉備国際大学南あわじ志知キャンパス（地域創成農学部）では、2回目の「くうみ祭」を開催します。昨年はたいへん多くの方々に来てくださり、御礼申し上げます。本年の学園祭も皆様のご来場をお待ちしております。

日時：11月11日（土） 午前10時～午後4時
場所：南あわじ志知キャンパス
（兵庫県南あわじ市志知佐礼尾370-1）

昨年実施した三原志知和太鼓クラブ「志童」、吉備国際大学軽音サークルによるステージ演奏やチャリティバザーをはじめ、今年新たに予定されている創作料理コンテスト、クイズラリー&抽選会が加わったイベントに模擬店も多数出店、ゆるキャラも登場します。駐車場も多数ございますので、お車での来場も大丈夫です。

【問】南あわじ志知キャンパス事務室
TEL 0799-4214700



順正学園ボランティアセンター 子ども支援事業 順正デリシヤスフードキッズ クラブ 寄付のお願い

順正学園では学園創設50周年記念事業として、子どもを養育する生活困窮世帯への食品支援事業「順正デリシヤスフードキッズクラブ」を実施しております。

7人に1人の子どもが生活困窮状態にあるという「子どもの貧困」が社会問題になっている現代。この活動の趣旨にご賛同いただける卒業生の皆様方には是非、ご寄付をお願いいたします。

個人会員は1口3,000円以上、法人会員は1口10,000円以上（法人特別会員は1口50,000円以上）。詳細は、順正学園ボランティアセンター（TEL:0866-22-3548、FAX:0866-22-36951、mail:volcen@office.jei.ac.jp）までご連絡ください。



岡山キャンパスの学生がカケハシ・プロジェクトでアメリカへ派遣されました。

平成29年1月6日から1月13日まで、日本政府の国際交流事業「対日理解促進交流プログラム」(KAKEHASHI Project) に採択され、外国語学部の学生12名と教員1名が、天理大学の学生・教員と共に、アメリカ合衆国ワシントン州シアトルに派遣されました。

シアトルでは、現地の高校や大学を訪問し、日本を紹介して学生との交流を深めました。

また、日本領事館や現地の日系企業を表敬訪問し、現地で日本人の生活や支援体制についても学びました。

政府プロジェクトということもあり、いろいろな高いハードルに挑戦しなければならぬ事もありましたが、非常に有意義で貴重な経験をする事が出来ました。

岡山キャンパスでフィリピン大学生との国際交流会が開催

平成29年2月10日、岡山キャンパスで日本政府の国際交流事業「対日理解促進交流プログラム」(JENESYS2016・アジア地域)により招へいされたフィリピンの大学生25名と外国語学部の学生による国際交流会が開催されました。

交流会では、互いの国を紹介するプレゼンテーションやグループに分かれてのランチミーティング、うらじゃ踊りの体験やScavenger hunt(体験型の交流ゲーム)など、限られた時間でしたが非常に楽しい相互交流を行うことが出来ました。

フィリピンの学生達も大変喜んでくれ、有意義な時間を過ごすことが出来ました。

岡山キャンパスで外国語学部新入学生歓迎のafternoon teaが開催

吉備国際大学岡山キャンパスで、平成29年4月3日に新入学生歓迎のafternoon teaが開催されました。

4月から新たに岡山キャンパスで学び始める外国語学部の1年次生24名と海外からの短期留学生2名。更に保護者や教職員、加計理事長や眞山学長などに加え、約70名の出席者のもと、新入学生からは大学生活に対する期待や不安、短期留学生からは留学中の抱負、教職員からは歓迎と激励の言葉をいただき、新年度のスタートを切りました。

岡山キャンパスの学生が栄西禅師生誕の地を訪問

平成29年4月22日、外国語学部1年次生が「日本の芸術」の学外授業で総社市の栄西禅師生誕の地を訪れ、地元の内踊保存会の皆さんと共に栄西踊りを奉納しました。また、臨済宗建仁寺派管長の小堀泰巖老大師による御法要と献茶も実施されました。

学生達は貴重な機会を得て、学ぶ意識を高めると共に、文化的に献茶とはどのようなものか、奉納とはどのようなものかを実体験を交えて学びました。

岡山キャンパスでニュージャージーシティ大学(アメリカ)の学生との国際交流会が開催

平成29年5月11日、岡山キャンパスで外国語学部の学生と吉備国際大学と教育交流協定を締結しているニュージャージーシティ大学の学生26名との国際交流会が開催されました。

外国語学部の学生と一緒にグループに分かれ、日本文化体験として、茶道と書道の体験を実施しました。

ニュージャージーシティ大学のほとんどの学生は、書道初体験だったので、扇子に好きな漢字を書いてお土産にしたのが大好評でした。

その後、食堂に移動し、ガルシア先生主導のもと、互いの共通項を探りながら友だち作りをするイベントを実施したり、食事をしたりしながら、国際交流を深めました。

とても親睦が深まり、ニュージャージーシティ大学への留学を希望する学生も増えました。

岡山キャンパスでアメリカ・ブラジル訪日団との国際交流会が開催

平成29年7月12日、岡山キャンパスで外国語学部の学生と吉備国際大学と教育交流協定を締結しているアメリカのライト州立大学、フィンドリー大学、ブラジルのパラナ連邦大学、パラナ・カトリック大学からの訪日団との国際交流会が開催されました。

交流会では、各々の国や大学を互いに紹介するプレゼンテーションや外国語学部の学生と訪日団の学生とが数人のグループを作ってミッションを達成する交流ゲーム、ランチミーティングなどが開催され、非常に楽しい1日を過ごすことが出来ました。

硬式野球部

吉備国際大学硬式野球部、現在、部員101名。岡山県、広島県の出身者を中心に、近年は中国地方だけでなく、四国地方、九州地方、近畿地方など、西日本の多方面から吉備国際大学のユニフォームを着て、東京ドームや神宮球場で戦いたい。そんな大きな志を持った学生が高梁の地に集まっています。

私が、主務となり3年が経ちます。主務の仕事は、連盟に係る業務や野球部のスケジュール管理からバスの手配まで様々あり、多くの仕事をこなしてきました。

硬式野球部は山陽新聞社杯第6回岡山県大学野球大会（平成29年8月）にて初めて、ライバル校を破り優勝を飾ることが出来ました。次は、私にとって最後の秋リーグ戦が控えています。裏方として野球部を支えて優勝し、全国大会へ出場できるように最大限の努力をしていきます。

いつも応援して下さる野球部OBの皆様だけではなく吉備国際大学OBの皆様、大学関係者の皆様、在学生の皆様そして、地域の皆様へ感謝し、頑張っていきます。

これからも吉備国際大学硬式野球部をよろしくお願いいたします。また、同窓生の皆様の中で、お子さんに高校球児がいらっしゃいましたら、是非、母校であります、吉備国際大学をよろしくお願いいたします。



吉備国際大学
社会科学部
スポーツ社会学科4年

谷 侑紀



ソフトテニス部

4月28日～5月2日の日程で、平成29年度中国学生ソフトテニスリーグ戦大会（団体）、選手権大会（ダブルス、シングルス）が山口県周南市で行われ、吉備国際大学ソフトテニス部女子が優秀な成績を収めました。

リーグ戦大会（女子1部リーグ）では各試合接戦の中4勝1敗の戦績で優勝を果たしました。

☆女子団体1部リーグ結果

（1チームはダブルス2、シングルス1で構成）

- 吉備国際大学 1 — ② 広島大学
- 吉備国際大学 ② — 1 島根大学
- 吉備国際大学 ② — 1 福山平成大学
- 吉備国際大学 ② — 1 広島修道大学
- 吉備国際大学 ② — 1 岡山大学

さらに、団体戦に続いて行われた選手権（女子ダブルス）では石井咲妃（理学療法学科2年）・小箕ありさ（スポーツ社会学科2年）ペアが優勝を果たすなど活躍を見せました。

男女とも日々練習に励むソフトテニス部に今後とも熱いご声援をよろしくお願いいたします。



（写真手前が石井・小箕ペア）

車椅子バスケットボール部 BEAT

こんにちは。車椅子バスケットボール部BEATです。現在プレイヤーとマネージャー合わせて男女20名で活動しています。

車椅子バスケといえば、障がい者のスポーツというイメージが強いと思いますが、今は健常者の選手やチームも増えていて、障がいの有無に関係なく、単純にみんなで楽しめるスポーツとなっています。

スラムダンクの作者が、車椅子バスケを題材にして描いた漫画「リアル」の存在や、パラリンピックでの種目であることなど、このスポーツの人気はどんどん上がってきています。

この大学以外にも、全国の約8大学に車椅子バスケの部活やサークルがあり、毎年春と秋には大学生のみで行われる全国大会もあります。

私たちはこの2つの大会に向けてチーム一丸となって日々練習に取り組んでいます。これからも応援して下さる方々に感謝の気持ちを忘れずに、日々練習に励みたいと思います。今後ともご声援をよろしくお願いいたします。



FC吉備国際大学 Charme

私達FC吉備国際大学Charmeは、サッカーをすることだけでなく、試合を開催するために必要な「運営」も自分達で行っております。「運営」とは何か？それは、試合を開催するために必要な会場の準備はもちろん、サポーターの方に試合以外の面でも「楽しい」「また来たい」と思ってもらえるように、いろんなイベントを企画し実施したり、グッズ販売等を行うことです。会場の準備には、ピッチを作成するためのライン引きやゴールの設置、ベンチを設置したり等様々です。その他にも、たくさんの協賛をいただいているスポンサー様のバナーや看板を設置したり、会場の雰囲気を盛り上げるためにCharmeののぼりをたくさん設置したり、グッズ販売やチケット販売のブースを設置したり等もあります。一見、作業は明確で同じことの繰り返しのように思えますが、実はそうではありません。ホーム戦が終わる度に毎回反省会を行い、良いところは良いでさらに伸ばし、課題となることについては全体で共有し次回のホーム戦までに改善するよう努めます。時には別のチームの運営を見学させてもらい、学ばせていただくこともあります。そこから新たな発見や改善点を見出し、自分たちの運営に繋げております。また、選手からもイベント等について企画・提案をしてもらい、実際にそのイベントが実現することもあります。ピッチの中で勝つために全力でプレーしている選手は皆さんご存知だと思います。ですがその裏で、試合に出れない選手達もまた、最高の運営をするために陰で全力で動いていることを皆さんにしていたくたくたく、今回紹介させていただきました。是非、会場にお越しいただきプレーしている選手はもちろん、運営をしている選手も見てくださいと思います。





久慈 聖さん
(社会学部スポーツ社会学科卒業)
 勤務先・富士機械工業株式会社

元々は体育教師になるために大学に入った。しかし、大学での様々な出会いが僕の人生を大きく動かした。そのうちの一人は在学中に英語の授業で教鞭を振ったウイリアム・シヤングこと安田先生だった。特に学才のない僕に異文化に触れる楽しさを教えてくださった。それからというものが在学中にハワイ、台湾と、卒業後に大学姉妹提携制度を活かし米国オハイオ州にまで留学する羽目となる。サッカー推薦の生徒としては異例だったが、それほど異文化に触れることにのめり込んでいた。

卒業後は、食品メーカー営業、外資系サービス業、機械系メーカー営業職に就き、いずれも海外営業兼務、もしくは英語、中国語などに触れる毎日を過ごしている。ちなみに現在は国内関西地区、海外中央アジア、ロシアなどの地域の顧客に対して自社製品PRを行っている。大学入学当初では想像もしていなかった未来を歩んでいる自分がある。ただ確かに人生を大きく変えてくれたきっかけをくれたのは我が母校である吉備国際大学であり、今まで出会ったすべての人々のおかげである。



坂井 遼河さん
(心理学部 心理学科卒業)
 勤務先・セブン・イレブン・ジャパン

私は、吉備国際大学の心理学部心理学科に在籍していました。初めて高梁市に来た時の印象は「何もない町」でした。高校までずっと広島で育ってきた私にとって、慣れない土地、しかも初めての一人暮らしは不安でいっぱいでした。しかし、大学の教員の方々や先輩、アルバイト先のオーナーさんや地域の方々との協力もあり、すぐに大学生活に馴染むことができました。入学して1か月で高梁市の印象は「何もない町」から「暖かい町」に変わっていました。高梁市を好きになってからの景色は綺麗で、備中松山城を見ながら登校するのが私の楽しみになっていました。

そして、私は大学4年間、吉備国際大学少林寺拳法部で修行をしていました。大学3年生の時には部長を務めさせて頂き、少林寺拳法の技だけでなく、リーダーシップを養い、礼儀を学び、人として大きく成長することができました。それも全て、優しく、時には厳しく指導してくださった顧問の先生、監督、コーチの方々。いつもカッコよくて私の目指す存在となってくださった先輩方。共に切磋琢磨し、何度も支えてくれた同級生。頼りなかった私についてきてくれた後輩たちのおかげです。

現在、私はずっと夢だったセブン・イレブン・ジャパンに勤めております。仕事では多くの方々

と接する機会が多いため、心理学科で学んできた知識を役立てることができています。さらに、自己確立、自己共栄を説く少林寺拳法の理念は今でも私の支えとなっております。「半ばは自己の幸せを、半ばは他人の幸せを」と考えながら働くことで、仕事が好きやりがいを感じられています。このように、吉備国際大学での生活は、全て現在の私につながっています。

この大学生活で私の人生は大きく変わりました。私の人生の中で大学生活は高梁川のように大きな存在で、今こうして振り返ってみると幸せで充実した4年間でした。この大学生活の思い出は、一生の宝物で、私の人生の支えです。

橋本 紗映さん

(子ども発達教育学科卒業)
 勤務先・福山市立天津野小学校

今年の春から福山市立天津野小学校で勤務しております。

慌ただしく過ぎていく毎日ですが、子ども達の笑顔に元気とパワーをもらいながら充実した日々を送っています。また、初任研や校内・学区内の研修があり、たくさんのお話を吸収でき少しずつ授業力がついているのを実感しています。初任研では、たくさんの同期がいるので、一緒に指導案を作ったり、相談したりと教えあい切磋琢磨することが出来ます。いろいろな経験を大切に、全ては子どものために頑張っていきます。

学祭50周年

～学生実行委員から卒業生の皆様へ～



今回で、記念すべき50回目となる伊賀祭の今年のテーマは「50年の輪～Shining Takahashi～」です。このテーマのもと今までで一番最高の伊賀祭だったと皆様に思っただけのよう各パートで様々な連携をとり、高梁市の皆様とともに様々な新しい企画を検討し、工夫をして準備を進めています。

さらにプロコンサートは大変頑張りました。なんと今ドラマの主題歌でも話題の家入レオさんをお呼びすることができました。この機会にぜひ母校に名曲の数々を聴きに來られませんか？また、メインステージでは様々な模擬店や企画を用意しております。今年の伊賀祭は11月4日(土)、5日(日)です。皆様のお越しをお待ちしています。

変わる
高梁市の
風景

高梁市図書館



吉備国際大学の開学当初を考えると高梁の町も大学も随分と変化を続けております。

今年2月にはJR備中高梁駅に隣接する複合施設内に「未来につなぐ図書館」をコンセプトに365日年中無休の「高梁市図書館」(朝9時から夜9時まで開館)がオープンしておりますので、高梁にお越しの際には是非、高梁市図書館に立ち寄ってみてください。

通信教育のご紹介

本学では保育士資格・幼稚園教諭、小学校教諭1種免許状が取得可能な通信教育部 心理学部 子ども発達教育学科、高度な職業人の養成を目指す通信制大学院（修士課程 4 研究科、博士（後期）課程 2 研究科）を開設しています。通信制での学びは、「学びたい」という情熱を持ったすべての人が対象です。

なお、本学卒業生は入学金が免除されます。

○通信教育部 心理学部 子ども発達教育学科

取得できる資格・免許

- ・保育士資格^{*1}
- ・幼稚園教諭 1 種免許状^{*2}
- ・小学校教諭 1 種免許状^{*2}
- ・社会福祉主事（任用資格）

^{*1} 保育士資格を目指す場合、大学卒業者は 2 年次編入学することができます。

^{*2} 幼稚園教諭又は小学校教諭 1 種免許状取得を目指す場合、大学卒業者は 3 年次編入学することができます。

○通信制大学院

研究科名	専攻名	課程名	修業年限
社会福祉学 研究科	社会福祉学 専攻	修士課程	2 年
連合国際協力研究科 ^{*1}	国際協力 専攻	修士課程	2 年
保健科学研究科 ^{*2}	理学療法 専攻	修士課程	2 年
	作業療法 専攻	修士課程	2 年
知的財産学 研究科	知的財産学 専攻	修士課程	2 年
心理学 研究科	心理学 専攻	博士(後期)課程	3 年
連合社会福祉学 研究科 ^{*1}	社会福祉学 専攻	博士(後期)課程	3 年

^{*1} 系列大学である九州保健福祉大学（宮崎県延岡市）との連合研究科

^{*2} 保健科学研究科は、理学療法又は作業療法の実務経験が 3 年以上必要

また各地で入学説明会を開催していますので、通信教育に興味のある方はお気軽にご参加ください。入学説明会日程や学部・研究科の学び方など、通信教育に関する様々な情報がご覧いただけます。

出願に関するお問い合わせ

- 吉備国際大学 入試広報室
〒700-0022 岡山県岡山市北区岩田町2-5
TEL 086-231-3600 FAX 0866-22-3601
E-mail: koho@kiui.ac.jp

入学説明会・通信教育に関するお問い合わせ

- 吉備国際大学 通信教育事務課
〒716-8508 岡山県高梁市伊賀町8
TEL 0866-22-3654 FAX 0866-22-8133
E-mail: tsushin@kiui.ac.jp

^{*}連合社会福祉学 研究科については、九州保健福祉大学通信教育事務課（TEL 0982-23-5535）までお問い合わせください。

通信教育部スマートフォンサイト



通信教育部ホームページ URL
<http://www.kiui.jp/pc/tsushin/kids/>

通信制大学院スマートフォンサイト



大学院（通信制）ホームページ URL
<http://kiui.jp/pc/tsushin/grad/>

KIBI International University news

事務局だより

平成28年同窓会役員紹介

平成28年度同窓会役員を紹介いたします。

会長	中塚 敬	産業社会学科	(平成 6 年卒)
副会長	河本 裕之	産業社会学科	(平成 6 年卒)
	藤原 卓也	社会福祉学科	(平成 13 年卒)
理事	矢頭 徹	産業社会学科	(平成 10 年卒)
	中原 崇	社会福祉学科	(平成 11 年卒)
庶務	原田 亮二	保健福祉学科	(平成 11 年卒)
	井上 茂樹	理学療法学科	(平成 13 年卒)
会計	小林 琢也	国際社会学科	(平成 12 年卒)
	江澤 景子	保健福祉学科	(平成 12 年卒)
監査	田村 紀浩	産業社会学科	(平成 10 年卒)
	黒田 昌樹	国際社会学科	(平成 8 年卒)
	長安 輝明	産業社会学科	(平成 6 年卒)
	大西 章博	産業社会学科	(平成 10 年卒)

編集後記

今年度なぜか編集後記を頼まれた 1 期生の N です。2 年前の会報誌を作成させて頂きました。この時期は、毎年暑い夏ですが、今年は暑いうえに突然、非常に強い雨が降る日が高梁でも続いています。私ごとですが、車のクローラーが岡山市内出張中に故障しました。ほぼサウナ状態。25 年前はそんなに感じませんでした。現在どれだけ暑い夏になっているか思い知らされます。

現在大学では、8 月・9 月が夏休みとなっておりますが、毎日学生たちが休みにも関わらず、部活動、勉強、ボランティア等で大学に来ています。そんな学生を見るたびに、今の学生は、大変だなあと思う毎日です。

卒業生の皆様は、いかがお過ごしでしょうか。お忙しい日々とは思いますが、是非同窓会総会でお会いできればと思います。

平成27年度期 同窓会決算書

(期間：平成27年10月1日～平成28年9月30日)

(収入) (単位：円)

項目	予算額	決算額	差額	備考
前年度繰越金	54,393,535	54,393,535	0	
同窓会費	3,000,000	2,100,000	900,000	12,000×175人(386人中)
雑収入	10,000	11,359	-1,359	決算利息
収益事業費	1,100,000	945,379	154,621	自動販売機売上げ
前期末未収入金	132,621	132,621	0	自動販売機売上げ(前期分)
期末未収入金	-132,621	-111,231	-21,390	自動販売機売上げ(当期末収入)
収入合計	58,503,535	57,471,663	1,031,872	

(支出) (単位：円)

項目	予算額	決算額	差額	備考
会議費	150,000	14,000	136,000	総会飲食代(同窓会負担分)
旅費交通費	100,000	0	100,000	
通信費	30,000	35,510	-5,510	後納郵便料
印刷製本費	30,000	0	30,000	
消耗品費	100,000	51,030	48,970	クリスマスイルミネーション、総会代、名簿市民代
人件費	0	0	0	
手数料	10,000	7,344	2,656	振込手数料
広告費	50,000	0	50,000	
委託費	1,450,000	1,404,570	45,430	会報誌、クリスマスイルミネーション、名簿、名簿
機器備品費	0	0	0	
支部会補助費	50,000	0	50,000	
学生援助費	500,000	446,500	53,500	学生奨励金、パスケース、伊賀祭協賛
自販機事業支出	600,000	600,000	0	自販機設置費
公租公課	180,000	179,000	1,000	国税、県税、市税
雑費	50,000	30,000	20,000	会費(大前50周年、名簿市民、DFKクラブ)
順正学園50周年記念事業費	11,000,000	10,000,000	1,000,000	順正学園50周年記念事業寄付
予備費	100,000	0	100,000	
次年度繰越金	44,103,535	44,703,709	-600,174	
支出合計	58,503,535	57,471,663	1,031,872	